

Inflación de julio fue 7,4%, la más alta en 20 años

En los últimos meses los precios de la economía argentina se recalentaron y la inflación marcó cifras no vistas en los últimos 20 años, que se remontan a la salida de la hiperinflación. Para el mes de julio, según el Indec hubo una suba de los precios del 7,4 % que, por encima que la inflación que Venezuela registró en el mismo mes, que fue de 5,3%. La inflación interanual ya llegó al 71% en el país. La división Recreación y cultura, con 13,2% es la que más aumentó en el mes, explicada en parte por los incrementos de los servicios asociados al turismo durante las vacaciones.

CIUDAD

Foto: @Nico_caristina1



Terrible!

Tras la derrota en Mendoza, los 'barras' prendieron fuego los autos de los jugadores de Aldosivi.

SIN PÚBLICO

Aldosivi jugará a puertas cerradas, hasta tanto no se esclarezcan los hechos

Al menos 5 autos del plantel de Aldosivi fueron incendiados intencionalmente, luego de la derrota por 2 a 0 frente a Godoy Cruz en Mendoza. Los vehículos afectados pertenecen al 'Monito' Iritier, Devecchi y 'Pancho' Cerro, entre otros. El hecho es una clara amenaza a los jugadores por encontrarse en zona de descenso directo. APREVIDE informó que Aldosivi jugará sus próximos partidos como local a puertas cerradas, hasta tanto no se esclarezcan los sucesos.

FRATRICIDIO

Mató a su hermano de tres puñaladas, tras una discusión

SERVICIOS

Obras cordón cuneta y pavimentación en el barrio Santa Rita



AUTÓDROMO

Picadas en línea

Para evitar las picadas en las calles, el Municipio promueve las pruebas de velocidad seguras en el autódromo. En el marco del trabajo por reforzar la seguridad vial, vuelven a habilitarse dichas pruebas en un espacio seguro y la disposición de una línea telefónica para denuncias vía whatsapp (223 6337038).